



Tours, le vendredi 10 avril 2020

Mesdames et Messieurs les Maires,

Devant l'importance de la crise sanitaire actuelle, et pour faire face aux tensions que la gestion de l'épidémie de Covid-19 occasionne sur les établissements de santé et médico-sociaux, l'Agence régionale de santé Centre-Val de Loire a mis en place le 26 mars 2020 une plateforme de mise en relation entre les établissements de santé et médico-sociaux, et les professionnels qui se portent volontaires pour venir en renfort. Il s'agit de la plateforme www.renfort-covid.fr.

Cette initiative a pour objectif de mobiliser l'ensemble des professionnels, actifs ou retraités, disposant de compétences (personnels soignants, administratifs ou techniques) qui pourront répondre aux éventuels besoins des établissements de notre région.

Les premiers résultats de cette plateforme sont encourageants : pas moins de 2 100 volontaires sont à ce jour inscrits dans la région. Cette forte mobilisation collective est cependant insuffisante pour faire face aux besoins des prochaines semaines.

Nous faisons donc appel à vous, élus au plus proche des territoires, pour diffuser l'information auprès de vos administrés par tous les canaux que vous jugerez pertinents, et ainsi faire connaître cette plateforme à un maximum de citoyens. Vous trouverez en annexe du présent courrier des propositions de messages adaptés aux réseaux sociaux et au format SMS.

L'ARS et les services des préfectures communiquent quotidiennement sur ce dispositif auprès de leurs partenaires et du grand public, via la presse et les réseaux sociaux, <u>Twitter</u> et <u>LinkedIn</u> notamment. Deux supports sont également à votre disposition : la fiche synthétique de présentation du dispositif et une vidéo au format MP4 conçue pour les réseaux sociaux.

L'ARS reste bien entendu à votre disposition pour toute information complémentaire dont vous pourriez avoir besoin.

Nous vous prions d'agréer, Mesdames et Messieurs les Maires, nos salutations distinguées.

Corinne ORZECHOWSKI Préfète d'Indre-et-Loire

Laurent HABERT
Directeur général de l'ARS
Centre-Val de Loire